

Sommaire

- 02 Editorial**
Culture moderne
et culture chrétienne
- 03 Eclairage**
Saint Théodule
- 04 Eclairage**
Ethique et cultures
religieuses à l'école
- 05 Jeu en famille**
- 06-07 Témoignages**
Chemins de foi
Tweet du pape François
- 08-09 Eclairage**
- 10-15 Vie des paroisses**
Horaires
Au livre de vie
- 16 Méditation**
Viens, Esprit Saint,
en nos cœurs
Adresses

Culture moderne
et culture chrétienne

TEXTE ET PHOTO PAR RÉMY DELALAY

La culture européenne est indéniablement imprégnée par le christianisme qui a façonné la notion de personne, le respect qui est dû à chaque être humain au nom de son inaltérable dignité qu'aucune épreuve ne peut briser. Transmettre la culture, c'est aussi l'enseignement du fait religieux. Mais alors qu'il ne viendrait à la pensée de personne de nier l'influence de l'hindouisme en Inde, de l'animisme en Afrique, de l'islam au Moyen Orient, associer christianisme et culture fait parfois naître chez nous toutes sortes de suspensions et de cabales. Cela freine malheureusement sa transmission et appauvrit les jeunes générations qui en ont tant besoin, car la culture chrétienne leur permet de s'interroger sur Dieu, l'Homme, la vie, la mort, le bien et le mal, ainsi que sur les autres grandes questions que l'Homme se pose de tout temps; elle leur donne également des connaissances élémentaires pour mieux comprendre notre héritage chrétien: patrimoine religieux, monuments, icônes, peintures, sculptures... La disparition de la culture chrétienne signifierait l'affaiblissement de la culture générale. De plus, dans un monde où l'immédiateté devient une «règle de vie», la culture religieuse, qui ouvre au temps long en enjambant allègrement les siècles, est indispensable, surtout pour les jeunes esprits qui cherchent les repères qui les aideront à construire solidement leur avenir.

Notre époque a créé un monde virtuel et toute une manière de vivre dans l'image avec les conséquences sociales qui en découlent. Voilà notre culture moderne, nous en sommes tous responsables pour nous et pour la génération qui vient. Comment vivre dans cette culture? C'est la question cruciale aujourd'hui. Notre manière de vivre doit sanctifier cette culture et y semer les vertus chrétiennes, alors la grâce agira et celle-ci deviendra une culture christianisée, source de bonheur et de paix pour notre société moderne comme elle l'a été dans les siècles passés.



IMPRESSUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur général Yvon Duboule**Rédacteur en chef** Nicolas Maury**Secrétariat**

Tél. 024 486 05 25 | fax 024 486 05 36

E-mail: bpf@staugustin.ch

Rédaction localeResponsables: Abbé Robert Zuber
Véronique Denis**Equipe de rédaction**Alessandra Arlettaz, Judith Balet Heckenmeyer
Doris Buchard, Laurence Buchard
Monique Cheseaux, Geneviève Thurre
Jean-Christophe Crettenand**Prochain numéro**

Mi-juin – août: Catholique et franc-maçon

Maquette Essencedesign SA, Lausanne**Photo de couverture** Judith Balet Heckenmeyer
Statue de la Vierge Marie à Branson.